

La ligne de bus transfrontalière Soufflenheim/Seltz-Rastatt 231

Les nouveaux horaires renforcent l'offre de transports publics transfrontaliers entre l'Alsace et le Bade-Wurtemberg







Depuis le 15 décembre 2024, la ligne de bus transfrontalière 231, reliant l'Alsace du Nord et l'Allemagne, propose de nouveaux horaires afin de répondre aux besoins des utilisateurs.

Cette ligne dessert notamment Soufflenheim, Rountzenheim, Roeschwoog, Roppenheim, Beinheim, Kesseldorf, Seltz et le Village de Marques ainsi que Wintersdorf, Ottersdorf, l'usine Mercedes-Benz et Rastatt en Allemagne.

Nouvelle offre

Du lundi au samedi entre 10h et 19h, le bus s'arrête désormais toutes les heures à l'arrêt « Roppenheim Village des Marques ». De nouveaux horaires sont également proposés en semaine sur la branche de Seltz, offrant une liaison directe avec Rastatt.

Vos abonnements et titres de transports sont valables des deux côtés du Rhin.

Pour mener à bien ce projet de mobilité douce, plusieurs partenaires* français et allemands, publics et privés, ont coopéré.

Plus d'informations sur le site Fluo Grand Est.



*Les partenaires:















Mercedes-Benz







